

# Hopfgarten im Jahre 2030

Im Jahre 2030 wird Hopfgarten nicht mehr als „Der schöne Markt im Brixental“ bekannt sein, denn die Landschaft wird sich gewaltig verändern.

Im Winter kann kein künstlicher Schnee mehr hergestellt werden, weil es viel zu warm ist. Es werden oft Orkane durch das Brixental brausen, die die Häuser zerstören werden, deshalb werden sie aus Latex gebaut, damit sie auch den heftigsten Orkan, den es je geben wird standhalten können.

Wenn der Preis der Lebensmittel,... nicht bald wieder sinkt, wird den Menschen irgendwann das Geld ausgehen und sie können sich keine Kleidung, Autoreparaturen, Lebensmittel,... mehr leisten. Auf den Straßen werden keine Autos mehr fahren, die mit Benzin oder Diesel betrieben werden, denn schon in ein paar Jahren wird die Luft so verschmutzt sein, dass etwas gemacht werden muss. Eine Lösung wären Schwebautos, die auf mehrstöckigen Straßen durch Hopfgarten schweben würden.

Die Bauern werden noch weniger begeistert sein, da es immer dunkel sein wird, kein Gras wachsen kann und die Kühe keine gute Milch geben werden.

Irgendwann wird kein Leben mehr möglich sein, da sich alles ins Negative entwickeln wird.